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中共长春医学高等专科学校委员会会议纪要 

 

[2018]第 12 期 

 

 
时间：2018 年 4月 28 日 8：30 

 
地点：善教楼十一楼会议室 

 
主持：姜元生 

 

参会人员：薛春志、陈贵锋、李银山、袁兆新、张旭、王迪新、

刘洪波 

 
记录人员:胡皓月 

 

列席人员：刘洋、董佩玲、薛媛、陈曦 
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一、审议学校内部审计制度 

会议听取了监察审计处关于学校内部审计制度的汇报。会议

认为：《学校内部审计制度》符合学校工作实际，有利于推进学校

管理工作规范化进程，具有一定的可操作性。监察审计处在制度

形成前期做了大量细致工作，学校党委对此表示肯定。会议要求：

监察审计处要加强过程监督，在过程中化解风险，在内部审计“过

程留痕”上提出具体要求，做到内部审计“表单化”、“程序化”。

结合长春市卫计委文件、学校内审工作流程，依据学校党委委员

的意见，修改完善后以正式文件下发，文件自 5 月 1 日起开始执

行。 

二、听取有关争取校报、学报公开发行情况汇报 

会议听取了教务处、宣传部关于校报、学报公开发行情况的

汇报。会议原则通过教务处、宣传部提请的向上争取校报、学报

公开发行有关事宜。会议要求：学校校报、学报责任部门要积极

主动做好争取公开发行有关报批工作，整合现有外部资源，提升

办刊质量。 

三、听取校媒联合情况汇报 

会议听取了宣传部关于校媒联合情况的汇报。会议认为：学

校应高度重视和做好外宣工作。会议原则同意宣传部提请的校媒

联合工作事宜。会议要求：宣传部要进一步细化、深化方案，设

计好活动的具体载体，做到外宣工作有声有色，努力提升学校知

名度、美誉度，助力学校发展，不负上级领导与社会对学校的期

望。 

四、听取校外爱国主义与党建教育基地情况汇报 
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会议听取了宣传部、组织部关于校外爱国主义与党建教育基

地情况的汇报。会议认为：设置校外爱国主义与党建教育基地是

落实中央 31 号文件、细化全面从严治党要求、落实“基层党建质

量年”的重要环节和载体。基地建设既能满足师生思想政治教育

工作的相关要求，又便于学校党建活动的持续开展。会议原则通

过了宣传部、组织部提请的校外爱国主义与党建教育基地设置事

宜。会议要求：宣传部、组织部要对接上级教育主管部门，以利

于学校思政政治教育与党建工作开展为原则，合理设置基地布局，

按照学校相关程序，做好后续签订协议书工作。 

五、确定学校开学典礼、学校运动会时间 

会议听取了学校办公室关于确定开学典礼、学校运动会时间

的汇报。会议认为：开学典礼、学校运动会时间安排合理，有效

整合了学校大型活动。会议通过了学校办公室提请的开学典礼、

学校运动会时间安排。会议要求：相关部门做好具体安排，保证

学校教学秩序以及各项活动的顺利开展。 

六、听取党建工作会议筹备情况汇报 

会议听取了组织部关于党建工作会议筹备情况的汇报。会议

认为：新学期学校基层党建工作开局良好，学校党委给予肯定。

会议原则通过了组织部提请的党建工作会议筹备方案。会议要求：

组织部要认真谋划、深入研究党建工作会议涉及到的具体工作，

落实好上级有关要求，突出党建工作系统性，以问题为导向，认

真梳理学校发展中不平衡、不充分的问题，使党建工作出成果、

强质量、有声有影、有特点。通过强化党建工作，为学校年度各

项重点任务完成提供坚强保障。 
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七、听取 2018 年提案征集、立案情况汇报 

会议听取了工会提案委员会关于 2018年提案征集、立案情况

的汇报。会议认为：职代会提案征集、立案是学校集中民意、科

学发展的重要途径，是学校履行民主程序的重要渠道。学校应高

度重视、抓实抓好提案征集、立案工作。工会提案委员会、学校

办公室在 2018年提案征集、立案工作中做了大量工作，提案汇总

详细、分类清晰、审查严格，学校党委给予肯定。会议要求：工

会提案委员会要对提案进一步细化、分类确定后，由学校办公室

以“表单化”形式统一办理。具体提案、建议由分管校领导负责，

“建议”经校领导签字确认后可以答复，重要“提案”经校长办

公会讨论后给予答复。同时，工会要细化提案撰写要求，提升提

案质量；学校办公室要研究出台优秀提案评定和高质量建议评选

办法；学校工会要形成工作建议“随时可提”的常态化机制。在

职代会提案征集、立案工作中，要加强组织领导、强化结果运用，

做到件件有回音、事事有结果。 

 


